



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 161**  
**15 de marzo de 2017**

## **El Comité de Ética promueve la prevención y lucha contra la corrupción**

El Comité de Ética de la Universidad Central del Ecuador organizó el Foro Internacional “Desafíos de la Comunidad Académica en la prevención y lucha contra la corrupción dentro del Marco de la Convención de las Naciones Unidas”.

Juan Manuel Guzmán, coordinador técnico del Comité de Ética, comentó que el evento está dirigido a estudiantes, docentes, directivos y autoridades académicas y su objetivo es preparar a los sujetos en la formación de valores, tanto en lo conceptual como en lo operativo, y entrenarlos con capacidades de gestión para combatir la corrupción desde la ética.

Actualmente, en la Universidad Central ya se acogen dos tipos de proyectos estudiantiles, los observatorios de derechos a cargo de la carrera de derecho y las Brigadas de Transparencia coordinados por grupos de estudiantes de la carrera de administración pública.

En enero de 2016, el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, Cpccs y la Universidad Central del Ecuador firmaron un Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional, a través del cual, se busca desarrollar programas de capacitación, formación y la implementación de investigaciones, que junto a la iniciativa académica anti-corrupción ACAD, busca producir mecanismos de apoyo académico anticorrupción. **J.M.**

